

<b>UNTERRICHTUNG</b>	Referat	Referat VI
<b>2025-10-002</b>	Amt	Referat VI - Hoch- und Tiefbau
öffentlich	Fahrradbeauftragte	Frau Schneider
	Telefon	3 05-2308
	E-Mail	fahrradbeauftragte@ingolstadt.de
	Datum	17.02.2025

Gremium	Sitzung am (falls bekannt)
Bezirksausschuss X-Süd	

### Beratungsgegenstand

Bordsteinabsenkung und Beschilderung Radweg Georg-Heiß-Straße

### Stellungnahme der Verwaltung:

Sehr geehrte Damen und Herren,

nach einem Ortstermin am 23.10.2024 hat die Verwaltung die Beschilderung des Geh- und Radwegs in der Georg-Heiß-Straße ab der Hans-Denck-Straße bis zur Hausnummer 117 überprüft.

Dieser getrennte Geh- und Radweg ist derzeit nicht beschildert. Für den Radverkehr in Fahrtrichtung Westen wird die Benutzungspflicht angeordnet. Wie im Ortstermin berichtet wurde, wird der getrennte Geh- und Radweg aktuell bereits in Gegenrichtung genutzt. Damit Radfahrer/-innen, die sich auf der Fahrbahn unsicher fühlen, den Radweg auf der linken Seite nutzen können, wird ein Benutzungsrecht durch das Verkehrszeichen "Radfahrer frei" für die Fahrtrichtung Osten angeordnet. Wer möchte darf weiterhin auf der Fahrbahn fahren. Auch wenn die Breiten des getrennten Geh- und Radwegs nicht optimal sind, wird das Benutzungsrecht versuchsweise angeordnet, da diesbezüglich keine Unfälle bekannt sind. Sollte sich die Situation für Radfahrer/-innen verschlechtern muss die Regelung zurückgenommen werden.

Außerdem wurde vom BZA der Wunsch geäußert, die vorhandene Bordsteinabsenkung im Einmündungsbereich zur Hans-Denck-Straße zu verbreitern. Der Wunsch ist nachvollziehbar, da die Radfahrer/-innen aus Süden mit einer verbreiterten Absenkung besser auf den Radweg nördlich der Georg-Heiß-Straße auffahren können. Durch die angespannte Haushaltslage sind wir gezwungen Maßnahmen noch stärker zu priorisieren. Die Investitionen in niedriger fünfstelligen Höhe werden an anderer Stelle dringender benötigt, weshalb diese Maßnahme leider nicht zeitnah umgesetzt werden kann.

Vielen Dank für Ihr Verständnis.

gez.

Theresa Schneider  
Fahrradbeauftragte